
Brangūs tėveliai,
tvirtų rankų glėbys vaikystėje,

padrąsinantis žvilgsnis žengiant pir-
muosius žingsnius ar naudingas pa-
tarimas, kai jo labiausiai reikia – tai
tik maža dalis to, ką mums duodate.

Tik augdami suprantame ir įvertiname Jūsų išmintį, rūpestį
ir griežtesnį žodį. 

Nuoširdžiai sveikinu Jus Tėvo dienos proga ir linkiu
stiprybės rūpinantis savo šeima, sveikatos, artimųjų meilės
ir pagarbos. Būkite sektinas pavyzdys savo vaikams.

Gražios šventės artimųjų apsuptyje!

savivaldybės merė Dalia ŠtraUPaitė
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Дорогие папы, 
все мы помним объятия ваших крепких рук в детстве,

ободряющий взгляд при попытке сделать первый шаг и
добрый совет, как его правильнее сделать - и это только
малая часть того, что вы даете нам. Только с возрастом
мы начинаем понимать и ценить вашу мудрость, заботу
и справедливость слов, произнесенных порой строго.

От души поздравляю вас, дорогие папы, с Днем отца и
желаю вам заботливой семьи, крепкого здоровья, любви и
уважения близких. Будьте всегда образцовым примером
для своих детей.

Красивого вам праздника в окружении близких!

Мэр самоуправления Даля ШТраУпаЙТе

Iškilmingoje atidengimo ceremo -
nijoje dalyvavo atstovai iš VSAT
ir įvairių Lie tuvos institucijų,

Zarasų ir Visagino sa vivaldybių, Latvi-
jos pareigūnai. Naują stogastulpį
pašventino Zarasų Švč. M. Ma rijos
Ėmi mo į dangų parapijos kunigas Re -
migijus Kavaliauskas. Ceremo nijos me -
tu buvo uždegtas aukuras, ai dėjo

Mero naujienos ...............................................Новости от мэра

Pasienyje pastatytas dar vienas stogastulpis

pa sieniečių salvės, buvo apdo -
vanoti tarnyboje pasižymėję
VSAT pareigūnai. Renginio da-
lyviai vaišinosi pasienietiška
koše ir klausėsi Visagino Č. Sas -
nausko menų mokyklos auklė -
tinių atliekamų kūrinių.

Varėnos rinktinės stogas-
tulpis pastatytas prie kitų šioje

vietoje anksčiau iškilusių koplytstulpių
ir stogastulpių ansamblio. Pirmas buvo
pastatytas tuo metinio VSAT Ignalinos
rinktinės vado Vlado Beržansko inicia -
tyva 2005 m., kai gegužės 1-ąją mi nė -
tos Lietuvos narystės Europos
Są   jun  goje pirmosios metinės.

Vėliau dar du kop lyts tul pius pastatė
VSAT Ignalinos rinktinės Tve re čiaus ir

Šven čionių už kar dų pasieniečiai, o po
to iškilo ir VSAT Ignalinos ato minės
elektrinės apsaugos rinktinės, Zarasų
bei Visagino savival dy bių, Utenos vy -
riausiojo policijos komisariato, Ignalinos
atominės elekt rinės, Valstybės sienos
apsaugos tarnybos, Pa sie niečių mo -
kyklos, Aviacijos bei Vilniaus rinktinių
iniciatyva išdrožti meno kūriniai.

29 мая в самоуправлении состоялись учения по гражданской без-
опасности, проведенные «за столом». Тема учений: «Взаимодействие
между институциями при выполнении эвакуации жителей в случае экс-
тремальной ситуации». Руководил учениями директор администрации
Сергей Мицкевич. Вводная задача: произошел взрыв газового баллона
в одном из жилых домов, пострадавших нет, но проживание в доме
опасно, поэтому жителей необходимо срочно эвакуировать.

Для расселения людей предлагались помещения школ города, поскольку
в них имеются необходимые условия - помещения для ночлега, столовые,
туалетные комнаты. Участники обсуждали ситуацию и пытались найти опти-
мальные решения по эвакуации и расселению людей. Говорили о том, как
наиболее безопасно транспортировать пострадавших, как обеспечить их пи-
тание, уборку помещений, предоставить медицинскую и психологическую по-
мощь, доставлять продукты и санитарно-гигиенические средства, и так далее. 

По словам директора, помещения школ можно рассматривать, как вари-
ант для временного размещения людей. Если же ситуация потребует дли-
тельного размещения, то для этих целей вполне можно использовать
помещения Центра рекреации «Висагинский парк» (бывшего ЛОКа). «В целом
учения прошли успешно, - говорит директор. - Официальный вывод наблю-
дателей-оценщиков о проведенных учениях получим позже. А в дальнейших
планах самоуправления, - продолжил директор, - провести учения в условиях,
приближенных к реальным, с эвакуацией людей».

Учения: экстренная эвакуация людей 
из жилого дома

Surengti 
mokymai 

korupcijos 
prevencijos

tema

2017 m. gegužės
30 d. Visagino savival -
dybės posėdžių salėje
Specialiųjų tyrimų tarny-
bos Panevėžio valdyba
organizavo metodinius

seminarus temomis „Korupcijos prevencijos priemonės. Korupcijos pasireiškimo
tikimybės nustatymas savivaldybėje ir jos įstaigose“ bei „Korupcijos atžvilgiu rizikin-
gos sritys ir korupcijos prevencija vietos savivaldoje“. Mokymuose dalyvavo Visa -
gino savivaldybės vadovai, savivaldybės tarybos nariai, Antikorupcijos komisijos
nariai, administracijos darbuotojai, savivaldybių biudžetinių įstaigų ir kontroliuojamų
įmonių, bendrovių vadovai ir atsakingi už korupcijos prevenciją asmenys bei
savivaldybės gyventojai.

Korupcijos prevencijos mokymai buvo organizuoti, siekiant atnaujinti darbuotojų
žinias korupcijos prevencijos srityje. Seminarą vedė Specialiųjų tyrimų tarnybos
Panevėžio valdybos Korupcijos prevencijos poskyrio viršininkė Rita Škutienė.
Semi naro metu buvo analizuotos korupcijos atsiradimo savivaldoje priežastys ir
kovos su ja būdai, korupcijos pa sireiškimo tikimybės nustatymas, korupcijos pre -
ven cija ir jos priemonės, ko vos su korupcija prog ramų parengimas ir kitos korup-
cijos prevencijos prie monės.

Savivaldybės administracijos direktorius Sergejus Mickevičius sakė, kad ne -
ver ta slėpti kyšininkavimo atvejų, kovoti su šiuo reiškiniu būtina visose gyvenimo
srityse.
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Покидает свой пост 
директор предприятия 
«Visagino būstas»

Директор администрации Сергей Миц-
кевич информирует о том, что с 12 июня
покидает свой пост Любовь Сверчкова -
директор предприятия ЗАО «Visa gino būstas», находящегося в подчинении са-
моуправления. 

Аначалась встреча с уже тра-
диционной торжественной
церемонии награждения

десяти молодых горожан - воспитан-
ников общеобразовательных школ,
учреждений неформального развития
и профессионального обучения. Ви-
сагинские учащиеся достойно уча-
ствовали в предметных олимпиадах,
научных, художественных, творческих
конкурсах и фестивалях, занимая
призовые места, добивались побед в
спортивных соревнованиях, а учреж-
дения формального и неформаль-
ного образования Висагинаса - одни
из лучших в Литве. Вот имена наибо-
лее ярко проявивших себя учащихся:
Алексей Саржан, Александра Шлях-
тенко, Ирмантас Васильевас, Доми-
никас Вилюнас, Аугустас Гудас,
Ма рия Калениченко, Аквиле Блаже-
вичюте, Надежда Дерендяева, Илья
Давидовский, Валерий Чаплинский.
Зал тепло приветствовал талантли-
вых молодых людей, аплодируя их
достижениям. Каждому из этой де-
сятки лучших вручена именная стату-
этка «За прекрасные победы в 2016
году».

А далее началась отчетная встре -

На отчетной встрече с жителями
В среду, 31 мая, в большом зале са-

моуправления состоялась отчетная
встреча руководства самоуправления -
мэра, директора администрации и чле-
нов Совета - с жителями. На это ежегод-
ное, ставшее традиционным, отчетное
собрание жители пришли и подгото-
вили вопросы на темы, которые их
беспокоят. Немало вопросов было по-
дано и заранее. Мэр Даля Штраупайте
заверила, что ответы на все вопросы
жители обязательно получат.

ча - сразу с вопросов жи-
телей. Вопросы были на
са мые разные темы: о
сос тоянии сети освеще-
ния в доме по Фестивале,
1, о том, что необходимо
возобновить работу бас-
сейнов в детских садах, о
ситуации с передачей са-

моуправлению предприятия «Висагино
энергия». Не сколько вопросов было
задано представителем Обществен-
ного совета по контролю за энергети-
кой и экологией: о необходимости
обращения к структурам центральной
власти по поводу проведения исследо-
ваний относительно увеличения ряда
заболеваний в Висагинасе, находя-
щемся в зоне риска; о ситуации с пла-
нами предприятия «Дебрис» по
соз данию на территории самоуправле-
ния площадки для складирования и
переработке отходов; о проведении
до полнительных исследований по
уров ню радона в зданиях обществен-
ного назначения. Отвечая на заданные
вопросы, мэр сказала, что всеми на-
званными проблемами самоуправле-
ние занимается, все под контролем.
Ситуации проверяются и анализи-
руются. 

Был задан вопрос и о реновации
жилых домов. Говоря о положении дел
в этой сфере, директор отметил, что
вопрос очень важен, ведь реновация
дома - это не только обшивка стен, но
и возможность заменить, обновить все
системы и сети жилого дома. И жаль,
если висагинцы не воспользуются

такой возможностью: действие Игна-
линской программы, из которой можно
получить дополнительные средства,
заканчивается в 2020 году.

По поручению коллективов стро -
ительных организаций города, очень
эмоционально выступил Виктор Ла -
кин, который говорил о важности бе-
режного отношения к зданиям и
городским объектам, возведенным
первыми строителями, о проблемах
с работой на строительном рынке, о
необходимости большего внимания
со стороны самоуправления к этим
проблемам. Мэр поблагодарила В.
Лакина за его неравнодушие к го-
роду, патриотичность, за откровен-
ность. А директор администрации
от метил, что все конкурсы на строи-
тельные работы проводятся в соответ-
ствии с существующими за  конами, и
по-другому быть не может.

На все вопросы присутствующих
отвечали мэр и директор админист-
рации, держа отчет перед жителями.
Из членов Совета высказался только
один - Иван Хоменко. Более того, не
все члены Совета явились на этот
отчет. 

А в завершение встречи ко всему
Совету самоуправления обратился
А. Букаускас, который выразил мне-
ние многих жителей о том, что на за-
седаниях Совета не наблюдается
сплоченности и взаимодействия, и
люди это видят во время прямых
трансляций. Он пожелал членам Со-
вета большей ответственности перед
сво ими избирателями.

Prie Zarasų rajono Liudvinavo kaime esančio Lietuvos, Latvijos ir Baltarusijos
sienų sandūros taško penktadienį buvo atidengtas VSAT Varėnos rinktinės pas-
tatytas stogastulpis. Tai jau trylikta medžio skulptūra, iškilusi unikalioje vietoje
įvairių stogastulpių ir koplytstulpių apsuptyje.


